

## SIN ADELANTADOS NI DIVISIONES AVANZAN LOS MORENISTAS EN CDMX SEBASTIÁN RAMÍREZ DA LUZ VERDE PARA INICIAR ASAMBLEAS INFORMATIVAS

# ‘En Morena no hay acelerados por la Jefatura de Gobierno’

**Alistan.** El líder partidista precisó que será después del 6 de septiembre cuando se informe de manera oficial el proceso para definir a su candidata o candidato

**ARMANDO YEFERSON**

En Morena no hay adelantados ni divisiones internas en la lucha por conservar la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, afirmó su dirigente local, Sebastián Ramírez quien dio “luz verde” para que los aspirantes realicen las Asambleas Informativas para difundir los logros de la *Cuarta Transformación*.

El objetivo es trabajar muy unidos para ganar los comicios del 2024 en la capital del país y no dejar que el candidato de la oposición, el cual será impuesto por el empresario Claudio X González, gane y frene el cambio.

“Todos los que aspiran a la Jefatura de Gobierno, pueden empezar hacer estas Asambleas Informativas sobre los avances del Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, y los logros que obtuvo Claudia Sheinbaum, entonces todos nos tenemos que meter a organizar e informar los alcances que se tienen en la Ciudad de México”, expuso.

En entrevista con **24 HORAS**, el líder partidista de Morena en la capital descartó que la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, se adelantara de manera precipitada en busca de ser la candidata al Gobierno de la Ciudad de México.

Sebastián Ramírez confirmó que se ha reunido con las “corcholatas” que quieren gobernar la ciudad con quienes habló sobre la importancia del proceso de definición de la Coordinación Nacional de la Defensa de la *Cuarta Transformación*.

Informó que el proceso de definición del candidato de Morena a la Jefatura de Gobierno iniciará oficialmente después del 6 de septiembre, cuando arranque de manera oficial los preparativos de los comicios.

“Quien quiera representar a Morena, que nos ayude a organizar, informar y a sumar para que podamos tener buen resultado en 2024”, dijo.

Cuestionado sobre la candidatura de la oposición, Ramírez pronosticó que será el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada quien ya manifestó su deseo de contender para gobernar la Ciudad de México.

Por otra parte, sobre si se mantendrá en 2024 la unidad con el Partido del Trabajo y el Partido Verde, quienes forman parte de la Coalición Juntos Haremos Historia, el líder de Morena indicó que la relación es buena, y adelantó que en un par de semanas presentarán un instrumento de trabajo, el cual será de ayuda para configurar la coalición.

En tanto, Sebastián Ramírez destacó que Morena en la Ciudad de México, inició con la credencialización de Defensores de la *Cuarta Transformación*, que son ciudadanos, quienes coadyuvaron a la difusión de los logros de la 4T en la capital, y la meta llegar a credencializar a más de un millón de personas.





**ALIANZA.** El presidente de Morena en la capital adelantó que en breve presentarán los instrumentos de trabajo para su coalición con el PT y PVEM.

SEBAS\_RIM



POR PARTE DE LOS PUEBLOS ORIGINARIOS

# Claudia Sheinbaum recibe Bastón de Mando en Jalisco

Claudia Sheinbaum Pardo destacó que "continuar con los planes de justicia para los pueblos originarios de todo el país", es primordial, desde la Plaza Juárez en Guadalajara, Jalisco, donde también aseguró que es tiempo de las mujeres, quienes pueden ser lo que quieran, desde astronautas hasta coordinadoras de la defensa de la transformación del país.

En dicha plaza emblemática de Guadalajara, Claudia Sheinbaum recibió el Bastón de Mando por parte de los pueblos originarios de Jalisco, quienes le pidieron garantizar el desarrollo justo e integral de sus comunidades.

"Quiero decirles a los pueblos indígenas, a su representación, no solamente de Jalisco, sino de México entero, que recibir para mí un Bastón de Mando es una enorme responsabilidad, y por encima de todo jamás los vamos a defraudar, jamás los vamos a olvidar. Siempre, por encima de todo, justicia para los pueblos originarios de nuestro México".

Afirmó que la continuidad de la 4T no se limita a los pueblos originarios, sino que tiene el objetivo de preservar "un gobierno al servicio del pueblo de México. Hay que garantizar que continúe un gobierno que esté al servicio del pueblo de México, eso ocurrió en 2018 y eso va a ocurrir en el 2024", expuso durante su discurso.

Durante la Asamblea Informativa, la exjefa de gobierno de la Ciudad de México realizó un recuento de los cambios positivos que vive México desde que inició el gobierno del presidente López Obrador, como son la pensión de adultos mayores, las becas para jóvenes, apoyos al campo, así como grandes obras como el Tren Maya.

Por último, resaltó que en Guadalajara también ha llegado la Cuarta Transformación en obras como las líneas 3 y 4 del Tren Ligero.



"Siempre, por encima de todo, justicia para los pueblos originarios de nuestro México", expresó la exjefa de gobierno.



FRANCISCO RODRÍGUEZ /EL OCCIDENTAL



**En Guadalajara**, la exjefa de Gobierno indicó que participa en el proceso interno de Morena para dar continuidad a la 4T y por ser el tiempo de las mujeres



# Inicia el PAN lucha por ganar la alcaldía Gustavo A. Madero

El Partido Acción Nacional (PAN) inició la lucha por ganarle a Morena la alcaldía Gustavo A Madero en 2024 y el prospecto a la candidatura es Diego Garrido, actual diputado en el Congreso local, quien tiene el respaldo de los dirigentes y figuras del blanquiazul como Santiago Creel.

El fin de semana, Acción Nacional tomó protesta a la estructura electoral en esa demarcación, donde el legislador fue arropado por los alcaldes de Benito Juárez, Santiago Taboada; Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, y el aspirante a presidir el Comité Organizador del Frente Amplio por México, Santiago Creel, quienes aseguraron que Garrido tiene una gran propuesta.

“Un gusto acompañar a mi amigo el diputado Diego Garrido, en el evento de toma de protesta de la estructura electoral del PAN en Gustavo A Madero. ¡Estamos listos para el triunfo en el 2024!”, expresó Creel en redes sociales.

Durante el evento panista efectuado en la alcaldía, Diego Garrido aseguró que conoce la situación, problemas y tiene las soluciones para mejorar la vida de los habitantes.

Cabe recordar que Morena, el senador César Cravioto aseguró estar listo para ser el candidato en esa demarcación, esto si así lo quieren los “maderenses”. /ARMANDO YEFERSON



**CONTENDIENTE.** El diputado local, Diego Garrido, se perfila como el próximo candidato.



**REFORZARÁN SU ASPIRACIÓN**

# Legisladores de Morena crearán comité de apoyo a Claudia Sheinbaum

Es tiempo de definiciones en la decisión política más importante que está en juego: Yuriri Zúñiga

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

Diputados de Morena en la Ciudad de México crearán un comité local “que refuerce” su respaldo a Claudia Sheinbaum Pardo, ex jefa del gobierno capitalino, en su pretensión de ser coordinadora nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, y que en su momento será quien obtenga la candidatura de ese partido por la Presidencia de México.

En su representación, la diputada Yuriri Ayala Zúñiga dijo que en su partido no caben titubeos y es tiempo de definiciones en la decisión política más importante que está en juego: elegir, entre Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López y Ricardo Monreal, quién continúe con el proceso de transformación iniciado por el presidente Andrés Manuel López Obrador en 2018.

“Nosotros apostamos porque continúe la transformación profunda, una continuidad profunda, con sello propio, y esa continuidad profunda sólo la garantiza la única mujer que participa en este proceso, la doctora Claudia Sheinbaum”, afirmó Ayala Zúñiga, quien refirió que la ex mandataria representa la lucha de las mujeres y su triunfo en el proceso interno de Morena.

Dieron a conocer que mediante los comités, que se formarán en cada una de las 16 alcaldías, los legisladores difundirán las políticas públicas y los programas sociales que fueron implementados por la

administración de Sheinbaum, por lo que acudirán con los representantes de los sectores obrero, indígena, campesino y del magisterio, así como con las asociaciones civiles, artistas e intelectuales.

“¡Es tiempo de mujeres! Claudia Sheinbaum es un orgullo para la izquierda mexicana, es un orgullo para la Ciudad de México, y es un orgullo que hoy tenga todas las posibilidades de ser la primera mujer que encabece los destinos del país”, destacaron.

Al advertir que la derecha continuará con su campaña de mentiras, difamaciones y calumnias, Ayala aseguró que no permitirán que se hagan del poder, aunque en la derecha “se disfracen de ciudadanos, aunque se disfracen de indígenas”.

En la reunión estuvieron representantes los legisladores locales y federales de Morena Elizabeth Mateos, Aleida Alavez, Lidia Bárcenas, César Cravioto y Gabriel García, y los legisladores de los partidos de la Revolución Democrática y Acción Nacional recién convertidos al morenismo, Jorge Gaviño y Gonzalo Espina.

Asimismo, se dieron cita los deportistas Ulises *Ratoncito* Lara, campeón mundial de boxeo, y el taekwondoísta Axel Moreno Hernández.

*Difundirán en las 16 alcaldías lo realizado por la ex jefa de Gobierno*



# Ven vecinos privatización de espacios deportivos en la alcaldía Coyoacán

Usuarios montan gimnasios en tres sin informar de sus operaciones

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

Pese a explotar económicamente las instalaciones de los deportivos públicos Espartaco, Francisco Mújica y Culhuacanes, los usuarios Waldo Rubén García Tinajero y Miguel Ángel López Ortiz no tienen obligación de dar informes a la alcaldía Coyoacán sobre las actividades que realizan en los recintos.

De acuerdo con información obtenida por la Plataforma Nacional de Transparencia, ambos usuarios apenas pagaron 8 mil 595 pesos mensuales por hacer uso de los espacios en Espartaco y Mújica en cada uno, y 18 mil 396 pesos en Culhuacanes en junio de 2023, pese a cobrar diversas cuotas mensuales —la mínima de 400 pesos— a ciudadanos por hacer uso de los aparatos para ejercitarse.

En los recintos, ambos personajes operan los gimnasios Elite Team Pro y Bulking Tiger Gym, respectivamente.

La demarcación informó que ambos usuarios “no usan los deportivos, sino sólo un espacio dentro de éstos”, con base en las Reglas para la autorización, control y manejo de ingresos de aplicación automática, es decir, autogenerados, sin que tengan la obligación de realizar pagos por consumo de luz y agua.

Al solicitar un informe sobre las actividades que realizan Tinajero y López Ortiz dentro de los deportivos, la alcaldía Coyoacán, a cargo de Giovani Gutiérrez, respondió que “no se encuentran obligados a entregar informes a la Subdirección de Promoción Deportiva”.

Los vecinos aseguraron que la operación de ambos gimnasios, mediante los esquemas de autogenerados, es una manera de privatizar los espacios públicos.

